

佐津っ子だより

香美町立佐津小学校・幼稚園

令和2年5月20日

No. 3

「未来へ向かい 学び続ける佐津っ子の育成」
～ふるさとに根を張って～（小学校）
～ふるさととつながり 『佐津大好き！』な子どもを育む～（幼稚園）

みんな元気に登校・登園しました

本日20日は、5月に入って2日目の登校・登園日でした。1週間ぶりの友だちとの再会をととても喜んでいました。5月中の登校日は昼食なしの午前中3時間ですが、時間を有効に活用し、自宅での学習の成果を提出したり、3密を意識して身体測定を行ったり、久々にみんなで体を動かしたりと充実した3時間を過ごしました。また、大休憩には全校生が外に出て、校庭中を走り回り、普段の運動不足を解消していました。こども達の中からは「いつになったら学校が始まるんだろう」「早く普段通り、勉強がしたい」というような声も聞かれ、学校再開を心待ちにしているようでした。



手作りマスク・台ふきをいただきました

先日、地域の方お二人から、こども用の手作り布マスク（全校児童分）と幼稚園用の台ふき（12枚）をいただきました。こども達はかわいい手作りマスクをいただき、大喜びでした。マスクが品薄状態の現在、とってもありがたく思っています。また、幼稚園にはこども達が使いやすいように工夫された台ふきをいただきました。とってもかわいいキャラクターがついていて、使える日を心待ちにしているようでした。

